



Super journée sous le soleil

publié le 05/02/2015

Sommaire :

- NOTRE CABANE AU CANADA
- LUGE
- DESCENTE AUX FLAMBEAUX

Belle surprise ce matin au réveil, tempête de ciel bleu ! Les débutants ont fait leur première piste bleue. Les autres groupes alternent entre pistes damées et poudreuse. Après le ski, les élèves ont pu profiter d'un sortie luge et puis d'une descente aux flambeaux. La boum conclut cette belle journée.





● NOTRE CABANE AU CANADA



● LUGE



● DESCENTE AUX FLAMBEAUX



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.